

1. Lebenslauf Walter Schumacher



Ich wurde am 22.02.1964 in Ruswil, Kanton Luzern geboren. Als gelernter Elektroniker habe ich mich im Bereich der Software Entwicklung und dem Projektmanagement weiterentwickelt. Nach 13 Jahren Selbstständigkeit habe ich 2005 eine Kaderfunktion bei der SIX SIS AG übernommen.

Im Jahre 2000 durfte ich zusammen mit meiner Frau Heidi und den Kinder Ariane und Pascal das neu erbaute Eigenheim an der Gütschstrasse 7 beziehen. Die hohe Lebensqualität und die wunderbare Natur von Greppen geniesse ich seither täglich.

2. Motivation

Es ist aus meiner Sicht wichtig, an den Erfolgsgrundlagen der Schweiz festzuhalten, aber auch sicherzustellen, dass sich die Schweiz positiv weiterentwickelt. Wir Schweizer haben von allen Nationen dieser Welt die weitestgehenden Bürgerrechte, die schweizerische direkte Demokratie ist einzigartig.

Wir haben diesen Bürgerrechten Sorge zu tragen, und wir haben ebenfalls die Verantwortung, Anträge auf ein Bürgerrecht gewissenhaft zu prüfen. Es würde mich freuen, meinen Beitrag in der Bürgerrechtskommission zu leisten und sicherzustellen, dass künftige Schweizer gut integriert und den schweizerischen Werten verpflichtet sind.